
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ２  ４番 議 員    大 久 保 由 美 子 

質問事項１ 可燃ごみ減量とリサイクル分別の推進について 

質問の要旨 

気候変動からくる地球温暖化の影響により、これまで災害が比較的少

ない佐賀県においても、ここ数年は毎年のように水害が発生している。 

地球温暖化対策については、国をはじめ地方自治体の喫緊な対策が

急がれる。 

そこで、基山町環境基本計画の遂行はもちろんのこと、行政と町民等

が協力して少しでも温室効果ガス排出量を削減するために、可燃ごみ

減量とリサイクル分別の推進について問う。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) これまでの可燃ごみ減量対策とリサイクル分別の

見直し等を示せ 

 

(２) 生ごみ減量化に向けた取組について 

ア 補助制度を示せ 

イ 補助制度の補助金額と申請件数は 

ウ ダンボールコンポストの目的と普及状況は 

 

(３) 今後の可燃ごみ減量とリサイクル分別の推進につ

いての考えを示せ 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

質問事項２ ヤングケアラーの把握と支援について 

質問の要旨 

ヤングケアラーとは法令上の定義はないが、一般に、本来大人が担う

と想定されている家事や家族の世話などを、日常的に行っている子ど

もを指すとある。そこで厚生労働省と文部科学省が連携して、令和３年

５月に福祉・介護・医療・教育の連携プロジェクトチームを立ち上げ、

報告書に施策をまとめ、早期発見・支援に取り組むこととなった。 

今後は、地方自治体に現状把握や様々な支援が求められる。 

そこで、子どもの心身の健やかな成長を育むために、町の取組を問う。 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) ヤングケアラーをどのように把握しているのか 

 

(２) 学校ではどのように把握しているのか。実態調査

を行っているのか 

 

(３) 支援や取組についての考えを示せ 

町 長 

 

教育長 

 

 

町長・教育長 

 

 


